

J'ai demandé à Grand-mère : "Puis-je avoir des beignets s'il te plaît ?"

"Pas maintenant, bêta, peut-être demain".
Mais je ne voulais pas attendre demain.



J'ai demandé à Grand-père : "Puis-je sortir jouer avec mes amis ?" "Pas maintenant, bêta. Peut-être après ta sieste ?" Mais je ne voulais pas attendre après ma sieste.





J'ai demandé à Maman : "Puis-je mettre ces vêtements neufs ?" "Pas maintenant, bêta, tu pourras les mettre quand nous sortirons." Mais je ne voulais pas attendre de sortir.

J'ai demandé à Papa : "Puis-je ouvrir cette jolie boîte ?"

"Pas maintenant, pas maintenant. Attends un peu."

Mais je ne voulais plus attendre.





Pourquoi les grands personnes disent toujours : "Pas maintenant, pas maintenant ?" Cette nuit-là, je me suis couché en colère.

Le lendemain, je me suis réveillé tôt et je suis allé dans la cuisine. Grand-mère a dit : "Tu peux manger ces beignets maintenant."





Grand-père a dit : "Maintenant, nous pouvons jouer au cricket".

Maman a dit : "Maintenant, tu peux mettre ces vêtements."

Papa a dit: "Maintenant, tu peux ouvrir cette boîte." Et ils ont tous dit, "Joyeux anniversaire!"

